



Schützenvereinigung Bous

Info 8/2021

Königsfeier

Auf der gut besuchten Königsfeier inthronisierte der Zeremonienmeister Ulrich Deutgen das Königspaar nebst Hofstaat. Für die nächsten 365 Tage werden König Roland Hammer, sitzend und Königin Ute Schackmann nebenan sitzend, unseren Verein repräsentieren. Das Gefolge komplettiert mit, stehend von links: 2. Ritter Christopher Thiel, 1. Ritter Michael Schackmann, 1. Hofdame Helga Deutgen, 2. Hofdame Lea Schackmann, das Königshaus. Alle Mitglieder wünschen den neuen Majestäten mit ihrer Gefolgschaft eine gute Regentschaft.

